

Berichte aus den Arbeitsgruppen

In unserem letzten Heft haben wir mit dieser Rubrik begonnen und einige neu gegründete Arbeitsgruppen im KIM, wie Team Kommunikation, oder die AG Open Science in einer Art Steckbrief vorgestellt. Auch zukünftig möchten wir über Projekte, AGs und deren Tätigkeiten berichten und fordern alle KIM-MitarbeiterInnen, die eine Projektgruppe leiten, diese kurz vorzustellen.

Die Arbeitsgruppe Crystal Reports existiert schon länger und hat in unserem letzten Heft bereits einen Beitrag zum Thema „Umstellung der Reports im Zuge des Umstiegs auf LIBERO Version 6“ veröffentlicht. Es fehlte allerdings die Kurzvorstellung des Teams, die wir an dieser Stelle hier gerne nachholen.